

Am 16.12. 2019 fand eine besondere Veranstaltung des Rotary Club Lichtenstein statt, zu welcher auch die Clubs der Umgebung - RC Chemnitz, RC Zwickau sowie RC Stollberg eingeladen wurden.

Wir konnten unsere Projekte in Kenia, die seit Jahren kontinuierlich von unserem [Rotary Club Lichtenstein](#) großzügig unterstützt werden, vorstellen.

Das Interesse war riesengroß, Stühle mussten immer wieder dazu gestellt werden und die Freunde waren sichtlich beeindruckt, was in den letzten 10 Jahren in Afrika durch Washa Taa in Schule, Klinik, Buschklinik und Werkstatt auf die Beine gestellt wurde und wie vielen Patenfamilien aus prekären Lebens- insbesondere Wohnverhältnissen - herausgeholfen wurde. Wir haben 20 Pateneltern, die Kindern und damit deren Familien kontinuierlich helfen.

Wir bedanken uns in erster Linie bei unserem rotarischen Heimatclub Lichtenstein für die hohe Spende 2019 über 4150 Euro sowie beim Distrikt für die Verdoppelung dieses Betrages!

Danke auch an die Künstler unseres RC Lichtenstein und den Freunden, die unsere Kunstauktion in Chemnitz 2019 so toll unterstützt haben.

Es ist sehr traurig, dass unser guter Freund des RC Lichtenstein Ralf Lummer 2019 von uns gehen musste, posthum ihm ein großes Dankeschön, dass er alle Geldzuwendungen anlässlich seiner Bestattung unseren Projekten zur Verfügung stellte.

Wir wünschen allen Familien ein frohes und gesundes Fest. Bleibt uns und unseren Afrikaprojekten gewogen,

Steffi und Jürgen